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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 68 с., 9 таблиц, 2 рис., 53 источника, 2 прил. 

 

Ключевые слова: МИРОВАЯ ТОРГОВЛЯ, ВНЕШНЕТОРГОВАЯ 

ПОЛИТИКА, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕСПУБЛИКА 

БЕЛАРУСЬ, ИНВЕСТИЦИИ, СОВМЕСТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО. 

 

Объект исследования: внешнеторговая деятельность Республики Беларусь. 

Предмет исследования: политические, экономические и законодательные 

аспекты внешнеторговой политики Республики Беларусь на современном этапе. 

Цель исследования: проанализировать внешнеторговую политику 

Республики Беларусь на современном этапе, выявить основные тенденции, 

проблемы и возможности, а также предложить рекомендации по ее оптимизации и 

улучшению. 

В процессе выполнения работы проведены следующие исследования: 

проанализирована внешнеторговая политика и ее роль в национальной экономике; 

исследована внешнеторговая политика Республики Беларусь в условиях 

регионализации мировой экономики; предложены перспективы трансформации 

внешнеторговой политики Республики Беларусь в современных условиях. 

Элементами научной новизны (практической значимости) полученных 

результатов являются предложенные направления развития внешней торговли 

Республики Беларусь. 

Областью возможного практического применения исследований работы 

являются деятельность государственных органов в сфере внешнеэкономической 

деятельности, а также в учебном процессе при изучении дисциплин 

«международные отношения», «мировая торговля». 

 Автор работы подтверждает, что приведенный в работе расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого процесса 

(разрабатываемого объекта), все заимствованные из литературных источников 

теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 
 

 

Thesis: 68 p., 9 tables, 2 figures, 53 sources, 2 appendices. 

 

Key worlds: WORLD TRADE, FOREIGN TRADE POLICY, FOREIGN 

ECONOMIC ACTIVITY, REPUBLIC OF BELARUS, INVESTMENTS, JOINT 

PRODUCTION. 

 

The object of the study is the foreign trade activities of the Republic of Belarus. 

The subject of the study is the political, economic and legislative aspects of the 

foreign trade policy of the Republic of Belarus at the present stage. 

The purpose of the study is to analyze the foreign trade policy of the Republic of 

Belarus at the present stage, identify the main trends, problems and opportunities, and also 

offer recommendations for its optimization and improvement. 

In the process of completing the work, the following studies were carried out: 

foreign trade policy and its role in the national economy were analyzed; the foreign trade 

policy of the Republic of Belarus was studied in the context of regionalization of the world 

economy; Prospects for transforming the foreign trade policy of the Republic of Belarus 

in modern conditions are proposed. 

The elements of scientific novelty (practical significance) of the results obtained 

are the proposed directions for the development of foreign trade of the Republic of 

Belarus. 

The area of possible practical application of work research is the activities of 

government bodies in the field of foreign economic activity, as well as in the educational 

process when studying the disciplines “international relations” and “world trade”. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in the work objectively reflects the state of the process under study (object being 

developed); all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

_________________________ 

 


